

Nachtrag

zu

den Verhandlungen der Bundesversammlung vom Juli 1871.

Bei Anlaß der Behandlung der bundesrätlichen Botschaft über Neutralitätswahrung hat der Ständerath unterm 20. Juli 1871 Folgendes beschlossen:

1. Der Bundesrath wird eingeladen, zu untersuchen, ob es nicht möglich sei, die Pflichten und Rechte der Neutralen völkerrechtlich festzustellen, und über das Resultat dieser Untersuchung Bericht und Antrag einzubringen.

2. Der Bundesrath wird eingeladen, über die Verwaltung des Kriegskommissariats während der Truppenaufgebote von 1870/71 einzulässigen Bericht zu erstatten.

In Bezug auf Ziffer 2 hatte der Nationalrath bereits unterm 13. Juli 1871 dem Bundesrathe einen ähnlichen Auftrag ertheilt.

Nachtrag zu den Verhandlungen der Bundesversammlung vom Juli 1871.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1871
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	37
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.09.1871
Date	
Data	
Seite	371-371
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 014

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.